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COMUNICADO
A ASSOCIAÇÃO SAÚDE DA FAMÍLIA - ASF torna pública a publicação do processo  

para a SELEÇÃO DE FORNECEDORES, na modalidade DISPENSA Nº 001/2025, PROCESSO  
ASF Nº 030/2025, que objetiva a contratação EMERGENCIAL de empresa especializada na 

prestação de serviço de transporte inter-hospitalar terrestre efetuado em ambulância de 

suporte avançado (UTI - tipo “D”) e suporte básico (tipo “B”) e remoções avulsas, para 

atendimento em Unidades de Saúde geridas pela Associação Saúde da Família, no município de 

São Paulo especificamente para as unidades pertencentes ao Contrato de Gestão R007/2015 

- Lapa e R016/2015 - Pinheiros. O ato convocatório e memorial descritivo na íntegra poderão 

ser consultados e extraídos do site da ASF: www.saudedafamilia.org - Informações no endereço 

eletrônico: selecaodefornecedor@saudedafamilia.org e/ou por telefone: 3154-7050. Data 
para envio das propostas: 06/05/2025, conforme disposto no instrumento convocatório.

WASHINGTON

A China isentou discretamen-
te as tarifas sobre alguns semi-
condutores fabricados nos Es-
tados Unidos, numa tentativa 
de proteger suas principais em-
presas  de  tecnologia  de  um  
confronto  comercial  intenso  
com  o  presidente  Donald  
Trump.

Tarifas sobre pelo menos oi-
to  classificações  de  micro-
chips fabricados nos EUA fo-
ram  reduzidas  para  zero,  em  
vez  da  taxa  de  125%  que  Pe-
quim impôs sobre todos os ou-
tros produtos  dos  EUA,  rela-
tou  ontem  o  site  chinês  Cai-
jing. O artigo foi posteriormen-
te deletado.

Mas dois importadores que 
falaram  ao  The  Washington  
Post  confirmaram  que  certos  

semicondutores estão isentos 
de  tarifas.  Uma  empresa  em  
Shenzhen  listou  as  isenções  
no  aplicativo  de  mídia  social  
WeChat e postou capturas de 
tela de taxas de tarifa de 0% de 
um banco de dados aduaneiro.

DESAFIO.  Pequim  manteve  
uma  postura  desafiadora  em  
resposta ao tom mais concilia-
tório de Trump  esta semana.  
Ambos os lados têm encontra-

do dificuldades até mesmo em 
concordar se as conversas es-
tão acontecendo, quanto mais 
sobre os passos necessários pa-
ra  reduzir  as  tarifas  tão  altas  
que basicamente equivalem a 
um embargo comercial.

A China está buscando isen-
tar  produtos  “insubstituí
veis”, em vez de conceder isen-
ções  generalizadas,  disse  um  
executivo americano na China 
familiarizado  com  o  assunto  

que falou sob condição de ano-
nimato. Algumas empresas de 
saúde dos EUA receberam im-
portações na China que não es-
tavam sujeitas às novas tarifas, 
disse o executivo.

RISCO.  “Há algumas empresas 
que disseram que, se uma guer-
ra tarifária de longo prazo con-
tinuasse, seu modelo de negó
cio não funcionaria na China e 
nós as veríamos sair”, disse Mi-

chael  Hart,  presidente  da  
Câmara Americana de Comér
cio  na  China,  em  um  evento  
em Pequim ontem.

A China depende de empre-
sas estrangeiras para chips de 
computador avançados, e mui-
tos na indústria de tecnologia 
do país esperavam que os semi-
condutores escapassem das ta-
rifas.

Muitos chips avançados são 
projetados por empresas ame-
ricanas  como  Nvidia,  Qual-
comm e AMD, mas fabricados 
em Taiwan. As orientações dis-
seram que, para fins de tarifas, 
a China não consideraria tais 
chips como originários dos Es-
tados Unidos.

Questionado sobre as isen-
ções, um porta-voz do Ministé
rio das Relações Exteriores da 
China  disse  que  não  estava  
ciente do assunto. A Adminis-
tração  Geral  das  Alfândegas  
não respondeu imediatamen-
te a um pedido de comentário. 
l WP e NYT

TUPAR S.A.
CNPJ nº 66.786.849/0001-40 - NIRE 35300131916

Edital de Convocação para Assembleia Geral Ordinária

Ficam convocados os acionistas a se reunirem em Assembleia Geral Ordinária da TUPAR S.A., inscrita no CNPJ sob o 

nº 66.786.849/0001-40, com sede na Chácara Nossa Senhora de Fátima, nº 66.000, na Estada Municipal de Cangueri, 

em Itu, Estado de São Paulo, CEP 13301-331, a ser realizada nos termos do Art. 125 da Lei nº 6.404/1976, em 

1ª convocação, com a presença de acionistas que representem, no mínimo, 1/4 (um quarto) do total de votos 

conferidos pelas ações com direito a voto, no dia 15 de maio de 2025 às 10h, e 2a convocação às 11h, na Av. João 

Pedro Cardoso, 151, 1º andar, Sala 01, Parque Jabaquara, São Paulo - SP, 04355-000, para deliberarem sobre a seguinte 

Ordem do Dia: (i) Exame, discussão e aprovação das Contas, do Relatório da Diretoria, Balanço Patrimonial e demais 

Demonstrações Financeiras em relação ao exercício social encerrado em 31 de dezembro de 2024; (ii) Encerramento. 

Os documentos de interesse para a realização da assembleia geral ordinária se encontram à disposição dos acionistas 

para consulta na Av. João Pedro Cardoso, 151, 1º andar, sala 01, Parque Jabaquara, São Paulo - SP, 04355-000.

 São Paulo - SP, 25 de abril de 2025. Fernandes da Costa dos Santos - Diretor

SUZANO HOLDING S.A.
CNPJ/MF 60.651.809/0001-05 - NIRE 35.300.011.864 - Companhia Aberta

Ata de Reunião do Conselho de Administração
Data, Horário e Local: 18 de março de 2025, às 15h00, por meio de videoconferência, se reuniram 

os membros do Conselho de Administração da Suzano Holding S.A. (“Companhia”), sociedade com 

sede na Avenida Brigadeiro Faria Lima, 1355, 21º andar (parte), na cidade de São Paulo, Estado de 

São Paulo. Mesa e Presença: Presidente - Sr. Claudio Thomaz Lobo Sonder; Secretária - Sra. Maria 

Cecilia Castro Neves Ipiña. Presente a totalidade dos membros do Conselho de Administração da 

Companhia. Convocação: Dispensada a convocação tendo em vista a presença da totalidade dos 

membros do Conselho de Administração da Companhia. Ordem do Dia: (i) manifestar-se sobre o 

Relatório da Administração, as Demonstrações Financeiras Individuais e Consolidadas e respectivas 

Notas Explicativas referentes ao exercício social encerrado em 31 de dezembro de 2024, 

acompanhados do Relatório da PricewaterhouseCoopers Auditores Independentes; e (ii) deliberar 

sobre a convocação da Assembleia Geral Ordinária da Companhia (“Assembleia Geral”). Ata na 
Forma de Sumário: Os membros do Conselho de Administração, por unanimidade, deliberaram pela 

lavratura da presente ata na forma de sumário. Deliberações Tomadas por Unanimidade: 
Analisadas e discutidas as matérias constantes da ordem do dia, após informação sobre os assuntos 

discutidos na Reunião do Comitê de Auditoria Estatutário, os membros do Conselho de Administração, 

por votação unânime: (i) manifestaram-se favoravelmente (a) sobre o Relatório da Administração, as 

Demonstrações Financeiras Individuais e Consolidadas e respectivas Notas Explicativas referentes 

ao exercício social encerrado em 31 de dezembro de 2024, considerados o relatório do auditor 

independente, sem ressalvas, e o parecer favorável do Comitê de Auditoria Estatutário sobre o tema; 

e (b) à divulgação dos referidos documentos na forma da regulamentação e da legislação aplicáveis; 

(ii) aprovaram a convocação da Assembleia Geral para o dia 29 de abril de 2025, a fim de deliberar 

sobre as matérias de sua competência deliberadas na presente, a qual, porém, poderá ser dispensada 

caso haja a presença da totalidade dos acionistas na Assembleia Geral. Encerramento: Nada mais 

havendo a tratar, foram encerrados os trabalhos, lavrando-se a presente ata, que, lida e achada 

conforme, vai assinada pelos presentes. São Paulo, 18 de março de 2025. Claudio Thomaz Lobo 

Sonder - Presidente da Mesa e Presidente do Conselho de Administração. Maria Cecilia Castro 

Neves Ipiña - Secretária. Antonio de Souza Corrêa Meyer - Vice-Presidente do Conselho de 

Administração. Geraldo José Carbone - Conselheiro. Marcos Sampaio de Almeida Prado - 

Conselheiro. Alan Terpins - Conselheiro. A presente é cópia fiel da original, lavrada no livro próprio. 

Maria Cecilia Castro Neves Ipiña - Secretária. JUCESP nº 126.568/25-0 em 03/04/2025. Aloizio E. 

Soares Junior - Secretário Geral em Exercício.

POLPAR S.A.
CNPJ/MF 59.789.545/0001-71 - NIRE 35.300.122.526 - Companhia Aberta

Ata de Reunião do Conselho de Administração
Data, Horário e Local: 18 de março de 2025, às 10h00, por meio videoconferência, se reuniram os membros do 
Conselho de Administração da Polpar S.A. (“Companhia”), sociedade com sede na Avenida Brigadeiro Faria Lima, 
1355, 21º andar (parte), na cidade de São Paulo, Estado de São Paulo. Mesa e Presença: Presidente - Sr. David 
Feffer; Secretária - Sra. Maria Cecilia Castro Neves Ipiña. Presente a totalidade dos membros do Conselho de 
Administração da Companhia. Convocação: Dispensada a convocação tendo em vista a presença da totalidade dos 
membros do Conselho de Administração da Companhia. Ordem do Dia: (i) manifestar-se sobre o Relatório da 
Administração, as Demonstrações Financeiras Individuais e respectivas Notas Explicativas referentes ao exercício 
social encerrado em 31 de dezembro de 2024, acompanhados do relatório dos auditores independentes; (ii) deliberar 
sobre a proposta da Diretoria a respeito da destinação do resultado do exercício social findo em 31 de dezembro de 
2024, que inclui a proposta de distribuição de dividendos; e (iii) deliberar sobre a convocação da Assembleia Geral 
Ordinária da Companhia (“Assembleia Geral”). Ata na Forma de Sumário: Os membros do Conselho de Administração, 
por unanimidade, deliberaram pela lavratura da presente ata na forma de sumário. Deliberações Tomadas por 
Unanimidade: Analisadas e discutidas as matérias constantes da ordem do dia, os membros do Conselho de 
Administração, por votação unânime: (i) manifestaram-se favoravelmente sobre o Relatório da Administração, as 
Demonstrações Financeiras Individuais e respectivas Notas Explicativas referentes ao exercício social encerrado em 
31 de dezembro de 2024 e à divulgação dos referidos documentos na forma da regulamentação e da legislação 
aplicáveis; (ii) aprovaram, ad referendum da Assembleia Geral, a seguinte proposta da Diretoria relativa à destinação 
do lucro líquido de R$ 2.168.208,85, apurado pela Companhia no exercício de 2024: (a) o valor de R$ 108.410,44 
para o fundo de Reserva legal; (b) o valor de R$ 370.000,00, para pagamento de juros sobre o capital próprio 
(“JCP”), destacando-se que referido valor, correspondendo a R$ 2,37179487 por ação ordinária e R$ 2,60897436 
por ação preferencial classe A e B, foi integralmente pago em 14 de janeiro de 2025 e imputado ao valor do 
dividendo mínimo obrigatório referente ao exercício social encerrado em 31 de dezembro de 2024, conforme 
previsto no §7° do artigo 9° da Lei nº 9.249/95 e aprovado em Reunião do Conselho de Administração da 
Companhia realizada em 23 de dezembro de 2024; (c) o valor de R$ 200.449,65 para pagamento de dividendos, 
correspondendo a R$ 1,2849340 por ação ordinária e R$ 1,4134267 por ação preferencial, com base na posição 
acionária da data da Assembleia que declarará os referidos dividendos, para pagamento em data a ser definida na 
referida Assembleia, passando as ações a serem negociadas “ex-direitos” a partir do primeiro dia útil imediatamente 
posterior a tal deliberação; (d) o valor de R$ 1.340.413,88 para Reserva especial destinada a futuro aumento de 
capital; e (e) o valor de R$ 148.934,88 para Reserva estatutária especial; (iii) aprovaram a convocação da 
Assembleia Geral para o dia 29 de abril de 2025, a fim de deliberar sobre as matérias de sua competência deliberadas 
na presente, a qual, porém, poderá ser dispensada caso haja a presença da totalidade dos acionistas na Assembleia 
Geral. Encerramento: Nada mais havendo a tratar, foram encerrados os trabalhos, lavrando-se a presente ata, que, 
lida e achada conforme, vai assinada pelos presentes. São Paulo, 18 de março de 2025. David Feffer - Presidente da 
Mesa e Presidente do Conselho de Administração. Maria Cecilia Castro Neves Ipiña - Secretária. Claudio Thomaz Lobo 
Sonder - Vice-Presidente do Conselho de Administração. Geraldo José Carbone - Conselheiro. A presente é cópia fiel 
da original, lavrada no livro próprio. Maria Cecilia Castro Neves Ipiña - Secretária. JUCESP nº 126.569/25-3 em 
03/04/2025. Aloizio E. Soares Junior - Secretário Geral em Exercício.
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ΙΝςΕΣΤΙDΟΡΕΣ

ΧΟΝΣΥΛΤΕ ΝΟΣΣΑ
ΕΘΥΙΠΕ ΧΟΜΕΡΧΙΑΛ:

(11) 3856−2442

εσταδαορι.εσταδαο.χοm.βρ

ESTE CONTEÚDO FOI TRADUZIDO COM O 
AUXÍLIO DE FERRAMENTAS DE INTELIGÊNCIA 
ARTIFICIAL E REVISADO POR NOSSA EQUIPE 
EDITORIAL.

O presidente Donald 
Trump citou o Brasil como 
exemplo de país que “sobre-
vive” e “ficou rico” cobran-
do tarifas dos EUA. A decla-
ração foi dada à Time. “A 
China nos cobra 100%. A 
Índia, de 100 a 150%. Se você 
olhar para o Brasil, para mui-
tos países, eles cobram. É 
assim que sobrevivem. Foi 
assim que ficaram ricos.”

Para Trump, Brasil 
‘sobrevive’ e ‘ficou rico’ 
com tarifas sobre EUA

China está buscando isentar produtos ‘insubstituíveis’, como chips

JIM WILSON/AFP/GETTY IMAGES-22/5/2023

Sem alarde, China isenta chips feitos nos EUA
Tarifas sobre certos 
microchips produzidos 
nos Estados Unidos
foram retiradas,
dizem importadores;
Pequim não confirma

Guerra comercial Passo atrás

SINDICATO DOS PRÁTICOS DE FARMÁCIA E DOS EMPREGADOS NO COMÉRCIO DE DROGAS, 
MEDICAMENTOS E PRODUTOS FARMACÊUTICOS DE SÃO PAULO - Edital de Convocação - O 
presidente do sindicato supra, pelo presente edital, CONVOCA todos os associados da entidade em 
dia com suas obrigações sociais, para participarem da Assembleia Geral Extraordinária, a realizar-se 
no dia 07 de maio de 2025, às 11h, em primeira convocação, na sede desta entidade à rua Conselheiro 
Furtado, 747, Liberdade, São Paulo/SP, capital, a fim de deliberarem sobre matérias da ordem do 
dia: a) nos termos do artigo 29, inciso IV do Estatuto Social da Entidade, aprovar a venda de Imóvel 
de propriedade desta entidade sindical, localizado na Rua Abolição, 379, Bela Vista, São Paulo, CEP: 
01319-010 de Matrícula nº 16.427 do 4º Cartório de Registro de Imóveis de São Paulo. Em não havendo 
número legal de associados presentes para instalação da Assembleia em primeira convocação, a 
mesma será realizada em segunda convocação uma hora após, ou seja, 12h, com qualquer número de 
associados presentes. São Paulo, 26 de abril de 2025. João Carlos Bascegas - Presidente.

ΦΥΝDΑ∩℘Ο ΦΑΧΥΛDΑDΕ DΕ ΜΕDΙΧΙΝΑ

ΑDϑΥDΙΧΑ∩℘Ο � ΧΟΜΠΡΑΣ ΡΕΓΥΛΑΜΕΝΤΟ ΦΦΜ

ΦΦΜ 1171/2024−01 (ΡΧ 42.086) ςΑΛΤΕΧΗ ΒΡΑΣΙΛ ΤΕΧΝΟΛΟΓΙΑ DΙΓΙΤΑΛ ΛΤDΑ, 

18.771.570/0001−40 

B6 ECONOMIA&NEGÓCIOS
SÁBADO, 26 DE ABRIL DE 2025

O ESTADO DE S. PAULO

CONSÓRCIO INTERMUNICIPAL DE SAÚDE “08 DE ABRIL”
Rua José Alves, nº 403 - Centro - Mogi Mirim/SP - Telefone: 19.3818-4505 / 19.3891-4489

ΠΥΒΛΙΧΑ∩℘Ο DΕ DΙΣΠΕΝΣΑ DΕ ΛΙΧΙΤΑ∩℘Ο � ΠΡΟΧΕΣΣΟ Ν≡ 205/2025
Ο Πρεσιδεντε δο ΧΟΝΣΡΧΙΟ ΙΝΤΕΡΜΥΝΙΧΙΠΑΛ DΕ ΣΑ∨DΕ �08 DΕ ΑΒΡΙΛ�, Σρ. Παυλο δε Ολιϖειρα Σιλϖα, νο 
υσο δε συασ ατριβυι⌡εσ εστατυτ〈ριασ ε ρεγιmενταισ, φαζ σαβερ σοβρε α Dισπενσα δε Λιχιταο � Προχεσσο 
Αδmινιστρατιϖο ν° 205/2025, Οβϕετο: αθυισιο δε mατεριαλ δε εσχριτ⌠ριο/παπελαρια παρα οσ πρ⌠ξιmοσ 08 (οιτο) 
mεσεσ, ϖισανδο ατενδερ α δεmανδα δα Σεδε Αδmινιστρατιϖα δο ΧΟΝ8, σενδο ϖενχεδορα α εmπρεσα: ΡΙΧΑΡDΟ 
ΓΟΝ∩ΑΛςΕΣ ΙΤΑΠΙΡΑ, ΧΝΠϑ 02.573.131/0001−93, πελο ϖαλορ τοταλ δε Ρ∃ 10.221,70 (δεζ mιλ, δυζεντοσ ε ϖιντε ε 
υm ρεαισ ε σετεντα χενταϖοσ), εmβασαδα νο Αρτ. 75, ♣ 3≡, νοσ τερmοσ δα Λει ν≡ 14.133, δε 1≡ δε αβριλ δε 2021, δα 
Ινστρυο Νορmατιϖα ΣΕΓΕΣ/ΜΕ ν≡ 67/2021, Dεχρετο Μυνιχιπαλ ν≡ 9.666/2023, Ρεσολυο ν≡ 01/2024 δο Χονσ⌠ρχιο 
ε δεmαισ νορmασ ε λεγισλα⌡εσ απλιχ〈ϖεισ.

Μογι Μιριm, 25 δε αβριλ δε 2025.
Χονσ⌠ρχιο Ιντερmυνιχιπαλ δε Σαδε �08 δε Αβριλ�

Παυλο δε Ολιϖειρα Σιλϖα 
Πρεσιδεντε

ΧΟΝΗΕ∩ΑΟ
ΠΟΡΤΑΛ ΑΓΡΟ
Ινφορmα⌡εσ
παρα οτιmιζαρ ο υσο
δε τεχνολογιασ
να προδυο ρυραλ

>>>

αγρο.εσταδαο.χοm.βρ

Criação:Uma parceria:

ΦΥΝDΑ∩℘Ο ΦΑΧΥΛDΑDΕ DΕ ΜΕDΙΧΙΝΑ − ΙΧΕΣΠ
ΧΝΠϑ ν≡ 56.577.059/0006−06

ΧΟΜΠΡΑ ΡΕΓΥΛΑΜΕΝΤΟ ΙΧΕΣΠ/ΦΦΜ 2968/2025 − ΧΟΝΧΟΡΡ⊇ΝΧΙΑ � ΠΡΟΧΕΣΣΟ DΕ ΧΟΜΠΡΑ ΙΧΕΣΠ/ ΦΦΜ ΡΧ Ν≡ 8400/2025

Α ΦΦΜ/ΙΧΕΣΠ, εντιδαδε φιλαντρ⌠πιχα πριϖαδα σεm φινσ λυχρατιϖοσ, πορ mειο δο Dεπαρταmεντο Χοντρατοσ ε Χοmπρασ, σιτυαδο να Αϖενιδα  Dρ. Αρναλδο, 
251 � Χερθυειρα Χσαρ ,  Σο Παυλο � ΣΠ, τορνα πβλιχα α αβερτυρα δο προχεσσο δε χοmπρα, δο τιπο �ΜΕΝΟΡ ΠΡΕ∩Ο ΠΟΡ ΙΤΕΜ ΣΟΒ DΕΜΑΝDΑ� 
παρα χοντραταο δε εmπρεσα εσπεχιαλιζαδα νο φορνεχιmεντο �ΜΑΤΕΡΙΑΙΣ ΠΑΡΑ ΕΝDΟΣΧΟΠΙΑ (ΧΟΝΣΙΓΝΑ∩℘Ο)� χυϕοσ δεταληεσ εστο 
δισπονϖεισ νο σιτε δο ΙΧΕΣΠ (ωωω.ιχεσπ.οργ.βρ), ε θυε σερ〈 ρεγιδο πελο Ρεγυλαmεντο δε Χοmπρασ δα ΦΦΜ.

ΦΥΝDΑ∩℘Ο ΦΑΧΥΛDΑDΕ DΕ ΜΕDΙΧΙΝΑ − ΙΧΕΣΠ
ΧΝΠϑ ν≡ 56.577.059/0006−06

ΧΟΜΠΡΑ ΡΕΓΥΛΑΜΕΝΤΟ ΦΦΜ/ΙΧΕΣΠ 2930/2024
ΧΟΝΧΟΡΡ⊇ΝΧΙΑ � ΠΡΟΧΕΣΣΟ DΕ ΧΟΜΠΡΑ ΦΦΜ ΡΣ Ν≡ 2123/2025 � ΑDϑΥDΙΧΑ∩℘Ο

Ο Dιρετορ Πρεσιδεντε δα Φυνδαο Φαχυλδαδε δε Μεδιχινα, ΑDϑΥDΙΧΑ α εmπρεσα ΕΛΕΤΡΟΤΕΧΝΙΧΑ ΕΛΕΤΡΟΣΥΛ ΛΤDΑ − ΧΝΠϑ ν≡ 
11.002.051/0001−79, παρα σερϖιο δε ΜΑΝΥΤΕΝ∩℘Ο ΧΟΡΡΕΤΙςΑ ΕΜ ΥΜ ΧΟΝϑΥΝΤΟ ΜΟΤΟΒΟΜΒΑ DΕ ℑΓΥΑ ΧΟΝDΕΝΣΑDΑ (ΒΑΧ04), 
χοm βασε νο Ρεγυλαmεντο δε Χοmπρασ δα ΦΦΜ.

ERRATA DO EDITAL DE CONVOCAÇÃO DA ASSEMBLÉIA GERAL ORDINÁRIA
A Cooperativa de Credito Rural dos Plantadores de Cana da Região de Igarapava, CNPJ sob nº 52.623.311/0001-00, vem 
retificar no edital publicado no dia quatro (04) de abril de dois mil e vinte e cinco (2.025), para dele desfazer e constar a 
alteração abaixo indicada: ONDE SE LÊ: 2 – As chapas concorrentes a eleição prevista no item “d”  LEIA-SE: 2 – As 
chapas concorrentes a eleição prevista nos itens “c” e  “f”

Igarapava(SP), 25 de abril de 2025
(a) Adilson António Colmanetti
At.te, Paschoal Anania Junior
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Terminal XXXIX de Santos S.A.
CNPJ/MF nº 04.244.527/0001-12 - NIRE 35.300.183.339

Ata da Assembleia Geral Extraordinária realizada em 26 de novembro de 2024
1. Data, Hora e Local: Aos 26/11/2024, às 14hs, na sede social em Santos/SP. 2. Quorum: Acionistas re-
presentando 100% do Capital Social. 3. Convocação: Dispensada. 4. Mesa: Presidente: Sr. Júlio César da 
Costa. Secretária: Sra. Kenimar Aparecida Cândido. 5. Ordem do Dia/6. Deliberações unânimes: 6.1. (i) 
Informada a necessidade de aumento do capital social da Companhia em função do lucro acumulado até 
novembro, onde o valor das reservas i caram acima do capital social, foi discutido e aprovado o aumento 
de capital social em R$ 28.000.000,00 através da transferência das seguintes reservas: R$ 4.000.000,00 de 
Reserva Legal, R$ 7.000.000,00 de Reserva Investimentos e R$ 17.000.000,00 de Reservas de Lucros Acumu-
lados, passando o capital social da Companhia de R$ 72.000.000,00, para R$ 100.000.000,00, sem a emissão 
de novas ações, nos termos do artigo 169, § 1º, da Lei nº 6.404/1976,  alterando o Capítulo II do Estatuto 
Social da Companhia, de modo que o artigo 5º passará a viger com a seguinte nova redação: “O capital 
social da Companhia, totalmente subscrito, é de R$ 100.000.000,00, dividido em 7.100.000 ações ordinárias 
classe A e 7.100.000 ações ordinárias classe B, totalizando 14.200.000 ações ordinárias, todas nominativas e 
sem valor nominal.”; 6.2. (ii) Declararam e aprovaram a distribuição de saldo da conta de Reserva de Lucros 
Acumulados, no valor de R$ 12.000.000,00, referente ao exercício social encerrado em 31/12/2023 e nos 
termos das Demonstrações Contábeis e Financeiras aprovadas em AGOE desta Companhia, realizada em
24/05/2024. O valor será creditado parcialmente para cada um dos acionistas de acordo com a respectiva 
participação acionária; e 6.3. (iii) A Diretoria apresentou aos acionistas a proposta do orçamento de 2025, 
o qual foi aprovado por unanimidade. 7. Encerramento: Nada mais havendo a tratar, foram os trabalhos 
encerrados. Acionistas: RUMO S.A. e CARAMURU ALIMENTOS S.A. JUCESP nº 135.557/25-2 em 17/04/2025. 
Aloizio Soares Junior - Secretário Geral em Exercício.

Terminal XXXIX de Santos S.A.
CNPJ/MF nº 04.244.527/0001-12 - NIRE 35.300.183.339

Ata da Reunião do Conselho de Administração Realizada em 22 de Novembro de 2024
1. Data, Hora e Local: realizada 22/11/2024, às 16h00min, por meio de videoconferência, considerada como realizada 
na sede em Santos/SP. 2. Convocação: Dispensada. 3. Presenças: Todos os membros do Conselho. 4. Mesa: Júlio César 
da Costa, como Presidente da Mesa; Kenimar Aparecida Cândido, como Secretária. 5.  Apresentações/6.  Deliberações 
unânimes: 6.1. Apresentou proposta de orçamento para o ano de 2025. 6.1.1. Os membros deste Conselho aprova-
ram a proposta conforme orçamento apresentado. 6.2. Apresentou propostas para: i) aumento de capital social, sem 
emissão de novas ações, mediante capitalização das contas de reservas de lucros, no montante de R$ 28.000.000,00 e; ii) 
distribuição de lucros aos acionistas no montante de R$ 12.000.000,00. As propostas fundamentam-se no fato do valor 
na conta de “Reserva de Lucros” não poder ser superior a 20% do capital social. 6.2.1. Aprovaram as propostas, as quais 
deverão ser submetidas a referendum da assembleia geral de acionistas. 6.3. Apresentou as Propostas referentes (a) 
Plano Anual de Auditoria, b) Programa de Compliance, c) Programa Riscos e Controles Internos, e d) Versão Código de 
Conduta e Ética para fornecedores. 6.3.1. Aprovaram as propostas conforme planos e documentos apresentados. 6.4. 
Apresentou as novas regras da Resolução CD/ANPD nº 18/07/2024, que se refere a indicação, dei nições, atribuições e 
atuação do encarregado de dados da Companhia. 6.4.1. Ratii cam a nomeação da Encarregada de Tratamento de Da-
dos Pessoais, feita em março de 2023, considerando as determinações da Resolução CD/ANDP nº 18/2024, a sra. Juliete 
Cruz Barros, e nomeia como substituto o sr. Ademilson Vitorino Alves. Deliberam ainda que, as próximas nomeações e 
demais dei nições acerca do Encarregado de Tratamento de Dados Pessoais passam a ser de responsabilidade da Dire-
toria da Companhia. 6.5. Apresentou proposta para Estação de limpeza de caminhões, em atendimento à CETESB Fase 
2/4, que representa o valor total de R$ 2.505.620,05. 6.5.1. Aprovaram a proposta, nos termos das informações apresen-
tadas. 6.6. Apresentou: (i) Resultado Financeiro 3º trimestre 2024; e (ii) Ebitda 3º trimestre 2024. 6.7. Apresentou Fluxo 
Caixa 2024 a 2027. 6.8. Apresentou o resultado operacional, referente ao 3º trimestre do ano de 2024. 6.9. Apresentou 
os indicadores de manutenção. 6.10. Apresentou o Status Report: a) Auditorias Internas, b) Análise Geral de Riscos 
(AGR), c) Riscos e Controles Internos, d) Programa de Compliance, e) Canal de Denúncias, f) Privacidade e Proteção de 
Dados e g) Projeto ESG. 6.10.1. Informado aos membros que até a data desta reunião não houve qualquer denúncia 
de fraude e/ou corrupção relacionadas aos administradores da Companhia. 6.11. Apresentou o Status do Projeto de 
Adensamento. 6.12. Apresentou proposta de calendário para reuniões do Conselho de Administração para o ano de 
2025. 6.12.1 Os membros deste Conselho aprovaram a proposta conforme calendário apresentado. 6.13. Documentos 
Arquivados na CIA: Ficam arquivados na sede da CIA os documentos relacionados às informações prestadas durante 
a reunião. 7.   Encerramento: Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a Reunião. Conselheiros: Júlio César da Costa, 
Weslley Sousa Rezende, Guilherme Machado e Altamir Perottoni Júnior. JUCESP nº 135.558/25-6 em 17/04/2025. Aloizio 
Soares Junior - Secretário Geral em Exercício.

Notas Explicativas da Associação Saúde da Família

•  Criação de dicas publicadas no portal da ASF; • Desenvolvimento de metodologia de avaliação e 
acompanhamento de equipes médicas terceirizadas; • Supervisão da área de qualidade e suporte para 
acreditação da ONA; • Suporte técnico para certificação ONA; • Suporte técnico para telemedicina;  
• CCIAP; • Comitê de qualidade;• Criação e revisão de protocolos e regimentos internos; • Responsável 
Técnico junto ao CREMESP; • Elaboração de pareceres técnicos para a análise de medidas disciplinares 
no âmbito da enfermagem, para o Contencioso Trabalhista; • Realização de Educação Permanente para 
a enfermagem, com foco na organização do trabalho, cumprimento de protocolos e controle de infec-
ções, por meio de reuniões, videoaulas e visitas técnicas. Também foram viabilizados cursos de capa-
citação, como o de Suporte Básico de Vida (BLS); • Elaboração, revisão e atualização de documentos 
orientadores para a prática da enfermagem, incluindo Protocolos, Procedimentos Operacionais Padrão 
(POP), Regimento Interno de Enfermagem, instruções técnicas, normas e rotinas de enfermagem;  
• Realização de auditorias por meio de visitas técnicas para avaliar e aprimorar os processos de traba-
lho na Central de Material e Esterilização (CME), visando ao adequado processamento de produtos para 
a saúde nas Unidades Básicas da ASF; • Desenvolvimento de ações, em colaboração com as regionais, 
para as Unidades Básicas de Saúde com o objetivo de garantir a certificação ONA; • Participação na 
Comissão de Controle de Infecções Relacionadas à Assistência à Saúde (CCIRAS) no nível central, além 

da implantação e monitoramento do funcionamento das Comissões nos níveis Regionais e Locais;  
• Acompanhamento, monitoramento e divulgação das ações desenvolvidas nos planos e programas de 
controle de infecções da ASF, como o Programa de Higiene das Mãos, o Programa de Uso Racional de 
Antimicrobianos e o Plano de Controle de Infecções Relacionadas à Assistência à Saúde, entre outros; 
• Participação em processos seletivos para enfermagem, em colaboração com o setor de recrutamento 
e seleção, incluindo a elaboração de provas, análise de currículos e entrevistas; • Interlocução com as 
coordenações técnicas regionais, apoiadores de enfermagem, e setores como qualidade, manutenção e 
saúde ocupacional, entre outros, para alinhar as demandas relacionadas aos processos de trabalho nos 
serviços de saúde da ASF e ao processo de certificação ONA. 25.3. Ações a serem desenvolvidas em 
2025: • Manter as atividades de suporte às áreas; • Desenvolver novas ações junto aos RT regionais, 
em especial as relacionadas ao CREMESP e protocolos médicos institucionais; • Continuidade às pes-
quisas e publicações das Recomendações e das Dicas para a Saúde no portal da ASF; • Supervisão da 
área de qualidade, CCIAP, e certificações; • Manter as ações de educação permanente para os profissio-
nais de enfermagem, utilizando reuniões, materiais audiovisuais, visitas técnicas, entre outros recur-
sos, para promover o desenvolvimento contínuo; • Manter as visitas técnicas para supervisão de enfer-
magem nos serviços de saúde, garantindo a padronização e a qualidade dos processos assistenciais;  

• Apoiar a rede nas ações de certificação e manutenção da acreditação ONA nas unidades de saúde, 
por meio de reuniões com as coordenações regionais, visitas técnicas, elaboração e validação de docu-
mentos, treinamentos, participação em comissões, entre outras atividades estratégicas; • Manter in-
terlocução com as coordenações técnicas regionais para aprimorar a qualificação dos profissionais de 
enfermagem, fortalecendo as práticas assistenciais; • Manter as ações de Controle de Infecções Rela-
cionadas à Assistência à Saúde (IRAS), conforme o Plano estabelecido pela CCIRAS (Comissão de 
Controle de Infecções Relacionadas à Assistência à Saúde) da ASF, assegurando a efetividade das me-
didas de controle; • Manter as atividades de suporte às áreas; • Elaborar, revisar e atualizar os docu-
mentos orientadores para a prática da enfermagem, incluindo Protocolos, Procedimentos Operacionais 
Padrão (POP), Regimentos Internos, instruções técnicas, normas e rotinas de enfermagem, visando a 
padronização e segurança nas práticas; • Apoio às ações de vigilância de doenças sazonais, como 
dengue, COVID-19, Mpox, entre outras, em parceria com as coordenações regionais e em conformidade 
com as diretrizes da Secretaria Municipal de Saúde de São Paulo.

Diretoria
Ricardo Oliva - Diretor Presidente

Shirleyde Botelho - Contadora - CRC 1SP273362/O-8
Conselho Fiscal e Administrativo

No dia 23/04/2025 na Reunião de Conselhos, foram apreciados e aprovados por unanimidade, pelos Conselhos Fiscal e Administrativo, o balanço patrimonial; as demonstrações contábeis e financeiras e as contas anuais, atos ratificados na Assembleia Geral Ordinária, ocorrida na mesma data.
Relatório dos Auditores Independentes sobre as Demonstrações Contábeis

Aos Associados, Conselheiros e Administradores da Associação Saúde da Família - São Paulo - SP. 
Examinamos as demonstrações contábeis da Associação Saúde da Família (“Associação” ou “Entida-
de”), que compreendem o balanço patrimonial em 31 de dezembro de 2024 e as respectivas demons-
trações do resultado, do resultado abrangente, das mutações do patrimônio líquido e dos fluxos de 
caixa para o exercício findo naquela data, bem como as correspondentes notas explicativas, incluindo 
as políticas contábeis materiais e outras informações elucidativas. Em nossa opinião, as demonstrações 
contábeis acima referidas apresentam adequadamente, em todos os aspectos relevantes, a posição 
patrimonial e financeira da Associação Saúde da Família em 31 de dezembro de 2024, o desempenho 
de suas operações e os seus fluxos de caixa para o exercício findo naquela data, de acordo com as 
práticas contábeis adotadas no Brasil e normas específicas aplicáveis às entidades sem fins lucrativos 
(ITG 2002 (R1)). Base para opinião sobre as demonstrações contábeis: Nossa auditoria foi condu-
zida de acordo com as normas brasileiras e internacionais de auditoria. Nossas responsabilidades, em 
conformidade com tais normas, estão descritas na seção a seguir, intitulada “Responsabilidades do 
auditor pela auditoria das demonstrações contábeis”. Somos independentes em relação à Associação, 
de acordo com os princípios éticos relevantes previstos no Código de Ética Profissional do Contador e 
nas normas profissionais emitidas pelo Conselho Federal de Contabilidade e cumprimos com as demais 
responsabilidades éticas de acordo com essas normas. Acreditamos que a evidência de auditoria obtida 
é suficiente e apropriada para fundamentar nossa opinião. Responsabilidade da Administração e da 
governança pelas demonstrações contábeis: A Administração é responsável pela elaboração e ade-
quada apresentação das demonstrações contábeis de acordo com as práticas contábeis adotadas no 
Brasil e normas específicas aplicáveis às entidades sem fins lucrativos (ITG 2002 (R1)) e pelos contro-
les internos que ela determinou como necessários para permitir a elaboração de demonstrações contá-
beis livres de distorção relevante, independentemente se causada por fraude ou erro. Na elaboração 

das demonstrações contábeis, a Administração é responsável pela avaliação da capacidade de a Asso-
ciação continuar operando, divulgando, quando aplicável, os assuntos relacionados com a sua conti-
nuidade operacional e o uso dessa base contábil na elaboração das demonstrações contábeis, a não ser 
que a Administração pretenda liquidar a Associação ou cessar suas operações, ou não tenha nenhuma 
alternativa realista para evitar o encerramento das operações. Os responsáveis pela governança da 
Associação são aqueles com responsabilidade pela supervisão do processo de elaboração das demons-
trações contábeis. Responsabilidades do auditor pela auditoria das demonstrações contábeis: 
Nossos objetivos são obter segurança razoável de que as demonstrações contábeis, tomadas em con-
junto, estão livres de distorção relevante, independentemente se causada por fraude ou erro e emitir 
relatório de auditoria contendo nossa opinião. Segurança razoável é um alto nível de segurança, mas, 
não, uma garantia de que a auditoria realizada de acordo com as normas brasileiras e internacionais de 
auditoria sempre detectam as eventuais distorções relevantes existentes. As distorções podem ser 
decorrentes de fraude ou erro e são consideradas relevantes quando, individualmente ou em conjunto, 
possam influenciar, dentro de uma perspectiva razoável, as decisões econômicas dos usuários tomadas 
com base nas referidas demonstrações contábeis. Como parte da auditoria realizada de acordo com as 
normas brasileiras e internacionais de auditoria, exercemos julgamento profissional e mantivemos ce-
ticismo profissional ao longo da auditoria. Além disso: • identificamos e avaliamos os riscos de distor-
ção relevante nas demonstrações contábeis, independentemente se causada por fraude ou erro, plane-
jamos e executamos procedimentos de auditoria em resposta a tais riscos, bem como obtemos 
evidência de auditoria apropriada e suficiente para fundamentar nossa opinião. O risco de não detecção 
de distorção relevante resultante de fraude é maior do que o proveniente de erro, já que a fraude pode 
envolver o ato de burlar os controles internos, conluio, falsificação, omissão ou representações  
falsas intencionais; • Obtivemos entendimento dos controles internos relevantes para a auditoria para 

planejarmos procedimentos de auditoria apropriados às circunstâncias, mas, não, com o objetivo de 
expressarmos opinião sobre a eficácia dos controles internos da Associação; • Avaliamos a adequação 
das políticas contábeis utilizadas e a razoabilidade das estimativas contábeis e respectivas divulgações 
feitas pela Administração; • Concluímos sobre a adequação do uso, pela Administração, da base con-
tábil de continuidade operacional e, com base nas evidências de auditoria obtidas, se existe incerteza 
relevante em relação a eventos ou condições que possam levantar dúvida significativa em relação à 
capacidade de continuidade operacional da Associação. Se concluirmos que existe incerteza relevante, 
devemos chamar atenção em nosso relatório de auditoria para as respectivas divulgações nas demons-
trações contábeis ou incluir modificação em nossa opinião, se as divulgações forem inadequadas. 
Nossas conclusões estão fundamentadas nas evidências de auditoria obtidas até a data de nosso rela-
tório. Todavia, eventos ou condições futuras podem levar a Associação a não mais se manter em con-
tinuidade operacional; • Avaliamos a apresentação geral, a estrutura e o conteúdo das demonstrações 
contábeis, inclusive as divulgações e se as demonstrações contábeis representam as correspondentes 
transações e os eventos de maneira compatível com o objetivo de apresentação adequada. Comunica-
mo-nos com os responsáveis pela governança a respeito, entre outros aspectos, do alcance planejado, 
da época da auditoria e das constatações significativas de auditoria, inclusive as eventuais deficiências 
significativas nos controles internos que identificamos durante nossos trabalhos.

São Paulo, 04 de abril de 2025

Baker Tilly 4Partners Auditores Independentes S.S.
CRC 2SP-031.269/O-1

Fábio Marchesini - Contador CRC 1SP-244.093/O-3
Vanderlei Marcello Fernandes Junior - Contador CRC 1SP - 297.750/O-4

Itaú BBA Trading S.A.
CNPJ 52.815.131/0001-20                                                                                                                            NIRE 35300095553

ATA SUMÁRIA DA ASSEMBLEIA GERAL EXTRORDINÁRIA DE 12 DE MARÇO DE 2025
DATA, HORA E LOCAL: Em 12.03.2025, às 9h, na Av. Brigadeiro Faria Lima, 3500, 2º andar, Itaim Bibi, em São 
Paulo (SP). MESA: Renato da Silva Carvalho - Presidente; e Pedro Barros Barreto Fernandes - Secretário. QUO-
RUM: Totalidade do capital social. EDITAL DE CONVOCAÇÃO: Dispensada a publicação conforme art. 124,  
§ 4º, da Lei 6.404/76 (“LSA”). ORDEM DO DIA: (i) Deliberar sobre a redução do capital social da Companhia; 
e (ii) Deliberar sobre a consequente alteração e consolidação do Estatuto Social da Companhia. DELIBERA-
ÇÕES TOMADAS: 1. Aprovada a redução do capital social, por ser excessivo em relação ao objeto da Compa-
nhia, nos termos do artigo 173 da LSA, no montante total de R$ 4.090.291.924,94 (quatro bilhões e noventa 
milhões, duzentos e noventa e um mil, novecentos e vinte e quatro reais e noventa e quatro centavos), pas-
sando de R$ 8.783.291.924,94 (oito bilhões, setecentos e oitenta e três milhões, duzentos e noventa e um 
mil, novecentos e vinte e quatro reais e noventa e quatro centavos) para R$ 4.693.000.000,00 (quatro bilhões 
e seiscentos e noventa e três milhões de reais), sem o cancelamento de ações, mantendo-se inalterados os 
percentuais de participação dos atuais sócios no capital social da Sociedade. 2. Em decorrência da redução 
de capital, registrado que serão restituídos aos acionistas da Companhia os valores a seguir indicados, em 
moeda corrente nacional: (a) R$ 3.671.122.614,66 ao Itaú Unibanco S.A.; e (b) R$ 419.169.310,28 à Itaú BBA 
Assessoria Financeira S.A. 3. Registrado que a deliberação de redução de capital somente será plenamente 
eicaz após decorrido o prazo de 60 (sessenta) dias contados da data de publicação da ata desta Assembleia 
sem qualquer impugnação por credores quirografários, nos termos do artigo 174 da LSA. Em seguida, esta 
ata será registrada na Junta Comercial do Estado de São Paulo. 4. Autorizada a Diretoria da Companhia a prati-
car todos os atos necessários à consecução das deliberações ora tomadas. 5. Em decorrência das deliberações 
acima, observadas as condições mencionadas, aprovada a alteração do caput do Artigo 3º do Estatuto Social 
da Companhia, que passará a ser redigido da seguinte forma: “Art.3º- O capital social totalmente integralizado 
em moeda corrente nacional é de R$ 4.693.000.000,00 (quatro bilhões e seiscentos e noventa e três milhões de 
reais), representado por 112.485.910.118 (cento e doze bilhões, quatrocentos e oitenta e cinco milhões, novecentas 
e dez mil, cento e dezoito) ações ordinárias nominativas, sem valor nominal.” 6. Consolidado o Estatuto Social 
que, consignando a alteração anteriormente deliberada, passará a ser redigido na forma rubricada pelos pre-
sentes. ENCERRAMENTO: Encerrados os trabalhos, lavrou-se esta ata que, lida e aprovada por todos, foi assi-
nada. São Paulo (SP), 12 de março de 2025. (aa) Renato da Silva Carvalho - Presidente; e Pedro Barros Barreto 
Fernandes - Secretário. Acionista: Itaú BBA Assessoria Financeira S.A. (aa) Renato da Silva Carvalho - Diretor; 
e Itaú Unibanco S.A. (aa) Pedro Barros Barreto Fernandes - Diretor.

ΦΥΝDΑ∩℘Ο ΦΑΧΥΛDΑDΕ DΕ ΜΕDΙΧΙΝΑ − ΙΧΕΣΠ 
ΧΝΠϑ: 56.577.059/0006−06

ΧΟΜΠΡΑ ΡΕΓΥΛΑΜΕΝΤΟ ΦΦΜ 2953/2025
 ΧΟΝΧΟΡΡ⊇ΝΧΙΑ � ΠΡΟΧΕΣΣΟ DΕ ΧΟΜΠΡΑ ΦΦΜ ΡΧ Ν≡ 8375/2025 � ΑDϑΥDΙΧΑ∩℘Ο

Ο Dιρετορ Πρεσιδεντε δα Φυνδαο Φαχυλδαδε δε Μεδιχινα, ΑDϑΥDΙΧΑ α εmπρεσα Σιβεριανο Χοmερχιο δε Πεασ δε Ρεφριγεραο 
Λτδα − ΧΝΠϑ ν≡ 21.878.050/0001−46, παρα ο φορνεχιmεντο δε ΣΕΡΠΕΝΤΙΝΑ DΕ ΡΕΣΦΡΙΑΜΕΝΤΟ ΜΟDΕΛΟ WDΣ08−3/8�−6Ρ−W−144 ΦΠΦ 
D8002200522 − ΡΕΦΕΡ⊇ΝΧΙΑ ΦΑΝΧΟΙΛ ΤΡΑΝΕ WΛΤΑ08ΚΑD3Β00000, χοm βασε νο Ρεγυλαmεντο δε Χοmπρασ ε Χοντραταο δα ΦΦΜ.
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